



Edite 11 octobre 1995

Aquarellistes: à vos pinceaux!

L'aquarelliste de renom Roland Palmaertz sera de passage à Val d'Or, le vendredi 20 octobre prochain, afin de présenter une conférence-démonstration sur la peinture à l'aquarelle. L'événement se déroulera de 19h à 22h, chez Gareau auto. Organisée par Yolande Cormier, cette activité a pour but de faire connaître l'aquarelle pour les non initiés. Les connaisseurs pourront quant à eux acquérir certaines techniques pour en arriver à maîtriser cet art. On peut réserver en communiquant avec Mme Cormier, au 825-7577.

40 aquarellistes en conférence

La conférence-démonstration présentée par Roland Palmaertz a réuni une quarantaine d'aquarellistes de partout en région, le 20 octobre dernier, à Val-d'Or. L'organisatrice Yolande Cormier, qui apparaît sur la photo en compagnie de M. Palmaertz, qualifie l'événement de succès. Elle souligne que «les participants sont repartis en ayant en tête toute la beauté, la lumière et la simplicité des oeuvres, avec des images remplies de couleurs et plusieurs techniques nouvelles».



Edite 15 novembre 1995